## 大滝小学校だより 第5号 校長 大橋 太



「やいきる やいぬく やいとげる」を通じて 知・徳・体の調和のとれた児童の育成

~未来に羽ばたく力を持った大滝っ子をめざして~



#### ●保護者の皆様ご協力ありがとうございました

「やりきる やりぬく やりとげる」を通じて 知・徳・体の調和のとれた児童の育成 ~未来に羽ばたく力を持った大滝っ子をめざして~ を学校教育目標に掲げ、安全安心な学校、信頼される学校となるよう進めてきた1学期が終了します。

保護者のみなさまや地域のみなさまのご理解ご支援のお陰で、子どもたちも元気に学校生活をおくることができました。本当にありがとうございました。

明日から長い夏休みが始まります。 夏休み中、学校を離れ、家庭生活が 中心となります。ご家族でゆっくり と楽しい時間を過ごしてください。

夏休みには、地域行事など楽しいことも多くあり、開放的な気持ちが強くなります。ついつい気が緩み、思わぬ怪我や事故に巻き込まれる可能性も高くなります。子ども達自身が落ち着いて生活することが大切ですが、周りの大人のサポートが欠かすことのできないものとなりますので、よろしくお願いいたします。

また、暑い季節ですから、熱中症など、健康にもくれぐれも気を付けていただきたいと思います。8月28日の2学期始業式には、1年生から6年生まで、みんながそろって元気に会えることを、楽しみにしています。

子ども達が、夏休みを大いに学び、楽しみ、地域社会の一員として活躍できるようご支援をよろしくお願い申し上げます。

### ●終業式で子どもたちと確かめたこと 1学期初めに約束した目標を達成できたかな?

新学期がスタートしたときに、約束したことが2つありました。

しっかりとした挨拶は、お互いを結びつけ、あなたを大切に思っていますよ、という印です。**相手を大切に思う心を伝えるあいさつをきちんとしましょう。** 

先日、地域の方から「子どもたちの挨拶がしっかりできていて、とても気持ちがいいです。」とお褒めの言葉をいただきました。うれしくなりました。反面、学校ではしっかりと挨拶ができているようですが、地域ではまだできていないところがあるので、大人から声かけをしていきますという意見もいただきました。ぜひ、夏休みも、お家や地域で気持ちよいあいさつを続けてほしいと思います。

#### どんなときにも「やりきる やりぬく やりとげる」にチャレンジしよう。

1学期に学校で授業を受けた日数は全部で68日間。その間にいろいろなことがありました。全校ウォークラリーがありました。修学旅行もありました。1年生を迎える会や、水泳の学習も行いました。このほかにも、いろいろな学習や行事に一生懸命取り組んだ1学期でした。

どんなときにも「やりきる やりぬく やりとげる」にチャレンジすることで、楽しいことがあった、こんなことができるようになった、ということがたくさんあったと思います。そのがんばりを、担任の先生からお家の皆さんに通知表でお知らせしました。1学期を振り返って、一人一人のピカッと光るすばらしい所や成長したところ、2学期に向けて反省したり、考えたりしてほしいところを、先生方が思いを込めて書いてくださった文章です。今日、家に帰ったらもう一度書かれている文章をよく読んで、または、お家の人に読んでもらって、一緒に1学期の振り返りをしてください。

# ●商工会の皆さん ありがとうございました







7月13日(土) は、多賀町商工 会のみなさんたちが来校してくだ さり、校舎内外の修繕を行ってく ださいました。

壊れていた玄関のドアや、荒れていた外壁、破損していた階段廊下の壁等を新しく直していただき、 充実した教育活動を進めるための環境を整えていただきました。

本当に、ありがとうございました。

今まで以上に大切に使っていき たいと思います。

